

☆干潟観察会を開催しました。(平成29年10月2日)

泡瀬干潟にて泡瀬小学校2年生の児童たちと一緒に干潟観察会を行いました。当日は清々しい程晴れ晴れとした空が広がっていました。干潟の自然に詳しい講師の方をお招きし、干潟でのマナーや注意事項などを説明した後、観察を始めました。約2時間の観察会でしたが、沢山の生き物と出会い、さまざまな種類のカニやナマコなどの生き物を観察しました。

観察会の様子



タイワンガザミの殻を発見～



ギンポの仲間も見つけました。



岩の下にはヤドカリの群れがぎっしり…



今回はナマコがいっぱい見れました(笑)



砂州に到着！



☆干潟観察会を開催しました。（平成29年10月3日）

泡瀬干潟にて泡瀬小学校2年生の児童たちと一緒に干潟観察会を行いました。当日の天気は前日に引き続き、物凄く晴れてました。干潟の自然に詳しい講師の方をお招きし、干潟でのマナーや注意事項などを説明した後、観察を始めました。約2時間の観察会でしたが、沢山の生き物と出会い、さまざまな種類のカニや貝などの海の生き物を観察しました。

観察会の様子



膝を立てて良い姿勢



みんな見えるかな？



大きな目と爪が特徴のツノメガニ



カニの呼吸の様子を見てみよう！



ちっちゃなリュウキュウコメツキガニ見つけた！



ナマコを触るとだんだん固くなってくよ〜



青い体が綺麗なルリマダラシオマネキ



みんな見えるかな？